

## Die Leser haben entschieden - Sportlerwahl der Heidenheimer Zeitung 2025

### Bibrisfighter Oberliga-Meister und Trainer Bernd Biller jeweils Platz 3

Bei der inzwischen in der 47. Auflage der **Heidenheimer Zeitung** initiierten Sportlerwahl wurde die Leistung unserer **Bibrisfighter** als Oberligameister 2025 und Regionalliga-Aufsteiger in der Rubrik „**Mannschaft des Jahres**“ durch das Votum der Zeitungsleser mit dem **3. Platz** gewürdigt!

Die Damen-Turnriege des FV Sontheim belegte Platz 1 und die Baseballlern der Heidenheimer Heideköpfe Platz 2.



Ferner war erstmalig zur Wahl des „**Trainer des Jahres**“ aufgerufen, wo unser Head-Coach **Bernd Biller** im Ranking hinter dem Baseball-Trainer Klaus Eckle und Sascha Baß von der TSG Giengen ebenfalls auf den **3. Platz** gewählt wurde.

Die Proklamation wurde am Donnerstag, 5.2.2026 in der Stadt-Bibliothek in Heidenheim ausgerichtet.

**Die Ringer bedanken sich herzlichst bei ihrer Anhängerschaft für die Zustimmung und damit für die Anerkennung einer außergewöhnlichen Saisonleistung!**



Übrigens bei der allerersten Sportlerwahl 1980 wurden die TSV-Ringer durch einen 3. Platz in der 2. Bundesliga zur Mannschaft des Jahres gekürt und 2004 belegten die TSV-Athleten als Aufsteiger in die Oberliga den 2. Platz in derselben Rubrik.



Alwin Reimer  
Pressewart TSV Herbrechtingen Ringen